



A PARCAMENT VINYES

Vinyes-Mercader quieren ir de vacaciones encabezando el campeonato.

El Campeonato de España de Rallyes de tierra llega a su ecuador con la disputa del Rallye de tierra de Salamanca. Joan Vinyes-Jordi Mercader al volante de su Subaru Impreza estarán entre los protagonistas de la prueba que tendrá con centro neurálgico la localidad de Guijuelo. Será la cuarto rallye de un campeonato que de momento domina el piloto andorrano que además es el único de los participantes que ha conseguido subir dos veces al podio en las tres carreras precedentes.

Los miembros del RACE han trazado para el retorno de su campeonato a Salamanca, un rallye en el que hay prácticamente los mismos kms., de enlace que de velocidad. En total son 5 las especiales que forman parte del recorrido, que se tendrán que superar dos veces cada una, con un total de 83,10 kms., cronometrados que sumados a los 106,91 kms., de enlace totalizan 190,81 kms. Según la información que ha trascendido de la organización, las pistas por donde se disputará el rallye son de tierra compactada, intercalando zonas muy rápidas con otras más técnicas.

Para Vinyes estos rallyes tan cortos y compactos son complicados, ***normalmente en las pruebas del nacional de tierra español es complicado solventar cualquier incidencia entre tramo y tramo. Además en estos rallyes en los que los enlaces son tan cortos, si sucede cualquier imprevisto, es muy difícil reaccionar sin perder un tiempo que después es imposible recuperar, de todas maneras el problema es el mismo para todos y en estos casos la suerte puede jugar un papel decisivo.*** A pesar de todo, el piloto andorrano que afronta la prueba como líder provisional del campeonato, espera seguir sumando puntos en el rallye de Guijuelo, ***hemos preparado la prueba a conciencia y espero que el Subaru funcione sin problemas en las pistas de Guijuelo, como de costumbre intentaremos probar el coche sobre el terreno para adaptarlo al máximo a la tierra del escenario de la competición. Estoy convencido que la igualdad volverá a ser la nota predominante.***

Durante la jornada del viernes (día 9) de llevarán a cabo los reconocimientos de las especiales y a partir de las 20h00 se celebrará la ceremonia de salida en la Plaza Mayor de Guijuelo. A las 9h00 del sábado se dará la salida al primer participante, el final del rallye está previsto a partir de las 18h41 del mismo día.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press

